
F ind サワイ
わくわく通信

こんにちは！ Find サワイわくわく通
信を編集させて頂いている澤井幸平
です。 この通信もおかげさまで 9年
目を迎える事が出来ました♫皆様の
ご愛読のお声のおかげで私自身、
ここまで継続する事が出来ています。
本当にありがとうございます。
昨年は新型コロナウィルスの影響で
様々な事や環境が変化した１年でし
た。 私自身もこの環境の変化に戸惑
い、 悩み、 苦しみながらここまで過
ごしてきました。 今後、 経済・医療・
生活にこの影響は続くことが予想さ
れていますが、 人間が環境の変化に
適応し変化を遂げるときは、 きっと以
前よりも進化して変化するものだと信
じています。 日常がいつの日にか、
この新型コロナウィルスが何事もな
かった様に、 日本が、 世界が乗り越
えていく事を切に祈っています。 何気
なく過ごしている日常が皆様にとって
かけがえのない日常でありますよう
に。 今年もよろしくお願い致します
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氏名 ：澤井幸平 ( さわいこうへい )
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大津市 Y 様邸　 
LDK 改修工事・キッチンリフォーム

ご主人・奥様
水廻り、 特にキッチンまわりの床下から水漏れがあった事が一番でした。
それと、 築年数も 25年ほど経過しているので、 そろそろかな〜っと・・ 。
最初はキッチンだけを検討していましたが、 どうせやるならと思い、
リビングとダイニング、 和室への一体感が欲しいなと思って！

今回はお客様のお声とご感想をインタビューしてきました！
取材にご協力頂きまして、誠にありがとうございます！ Y様にはイラストでのご登場となり
ますが、今回の取材にご快諾頂き、サワイデンキ一同心から感謝申し上げます。
お客様の生の声をお伝えできればと思っております。早速ですが！ Y様、
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Q,リフォームを考えるきっかけとなった事を教えてください。

25年ですか～、大切にご使用されていたんですね！
Q.以前のキッチンで不便に感じていたことはありましたか？

以前は L型キッチンだったので、 角の部分が

使いづらくて ・ ・ スペースが余ってて

使いずらかったです。 あと、 天井からの壁があって

キッチンが暗かったのもあったかな ・ ・

あと、 一番に、 換気扇の掃除が大変でした！

最初はまめにやってたんですけどね (笑 )

あと、 収納量、 流し下とかの収納スペースが少なくて。

大きいフライパンとかもどこに納めていいのかが ・ ・

しゃがんで取り出すのも使いずらかったかも ・ ・ ・

確かに、キッチン回りは知らず知らず物が増えて行きますよね、
Y様、換気扇掃除は、皆様そうおっしゃられています（笑）

Q.今回のリフォームで先程のことは解決しましたか？
はい！とても使いやすくなりました！

・ キッチンまわりの掃除がしやすくなった

・作業導線がとてもよくなって動きやすい

・収納量も増えて調理器具が収めやすくなった

・ スライド収納だから何が入っているかすぐわかる

LDK全体が広くなったように感じます。

キッチン前にあった天井の壁も無くなって

明るくなって快適になりました！ ありがとうございます！
喜んで頂き、

Q.今回のリフォームで一番
ご満足頂いた部分はどこですか？

キッチンで言うと、 「タッチレス水栓」 が便利です。
汚れた手でカランを触らなくても水が出せるので
衛生的です！キッチンカウンターにも引っ掛ける
レールがあるので、 小物の収納も便利になりました！
家電収納棚も、 普段の生活感が見えなくなるので、
良かったし、 収納量も多くてスッキリしました。

リビングもダイニングも以前より広く感じられます。
特に、 インテリア格子は気に入ってます。
和室との一体感もあって、 デザイン的にも良かったです
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AfterQ.ご提案させて頂いた、
インテリアはいかがでしたか？

夜になると、間接照明でテレビを観たりしてます。
ゆったりな灯りで、 明るさも調節できるので、
少し旅館に来たような雰囲気がしています。
家でこういった事が感じられるのが良かったね。

Y様と何度もお打ち合わせしお時間頂きましたが、
お困り事を解決出来てご満足頂けた事が何より嬉しい
事です！そして、貴重なご意見とご感想をありがとうご
ざます。それにしても、キッチン廻りの収納量は
以前より本当に増えましたね！良かったです♪

Q.良いお話ばかりで大変恐縮です！
あえてお聞きしますが、今回のリフォームで
正直納得出来なかったことはありますか？

特にこれと言ってはありませんでした。
職人さんから現場監督さん、 みなさん一生懸命やってくれていたよう
に感じます。 あえて、 部分的な事を言うとゴミのスペースを
確保したかったなと思いました。 プラごみやペットボトルは
かなりかさばるので、 外に出るのが少し面倒だなと思ったのと、
食洗機の入れ方が慣れてないので、 少し戸惑ってます (笑）
あと、 キッチンのリフォームなので日常生活での家事は
仮の洗い場だったのでは少し疲れたかな・ ・ 。
水回りの仮設をもっと充実しておけば良かったと思いました。
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ありがとうございます！！
実際にリフォームが始まると、普段生活している事が出来なくな
る事ごが多く、ご不便おかけしたと思います・・。
大変貴重なご意見を今後のサービス向上に生かさせて頂きます！！
忖度なしのご回答に大変感謝致します、ありがとうございました。
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Q.最後のご質問です、打合せ・着工・完成まで、
全体の満足度をお聞かせください。

54321 ・ ・ ・ ・
不満 やや不満 普通 満足 大変満足

この度は、サワイデンキを御用命
頂き、誠にありがとうございました。
今後もよろしくお願い致します。
Y様、貴重なお時間いただき、
誠にありがとうざいました！！

工事の様子

突然ですが・・・
インタビューしてもいいですか

リフォーム編キッチン


